

PREPARA MUNICIPIO DE JUÁREZ A FUTUROS CAMPEONES EN KARATE

Con el objetivo de preparar a los jóvenes en Karate, se celebró la Segunda Edición de la Copa de Karate de Juárez, en donde el municipio anfitrión quedó en primer lugar.

Además de preparar a los nuevos valores juarenses, el municipio los está preparando a futuro, ya que la disciplina del karate será por primera vez incluida en unos Juegos Olímpicos.

En la competencia, la cual se llevó a cabo en el Auditorio Municipal, participaron 300 peleadores del municipio y del estado, además de algunos foráneos que fueron invitados.

La copa en todas las categorías se la quedó Juárez, que obtuvo 25 medallas de oro, 10 de plata y 12 de bronce.



Ganadores de Copa Municipal

1er lugar Municipio De Juárez

25 medallas de oro

10 de Plata

12 de bronce

Ganadores de Copa por clubes

1er lugar Okinawa Dojo, Juárez

2do lugar Wado Ryu, Santa Catarina

3er lugar Okinawa Dojo, Guadalupe

